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Проверка контрагента перед заключением договора как непоименованный способ обеспечения ис-
полнения предпринимательских обязательств

Важным этапом при заключении любой сделки является грамотная и всесторонняя проверка контр-

агента, реализуемая с целью обеспечения исполнения обязательств в будущем. Значимость такой 

проверки обусловлена прежде всего минимизацией рисков, связанных в том числе с возможностью не-

платежеспособности контрагента, его недобросовестности. В статье определена необходимость четкой 

и объективной проверки контрагента перед заключением договора с целью обеспечения исполнения 

предпринимательских обязательств, установлены доктринальные подходы в отношении правовой при-

роды проверки контрагента перед заключением договора и механизма ее проведения и 

проанализированы актуальные материалы судебно-арбитражной практики.
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Contractor Verification before Agreement Conclusion as a Not Otherwise Addressed Means of Securing 
Discharge of Entrepreneurial Obligations

An important stage in the conclusion of any transaction is a competent and comprehensive verification of the 

counterparty, implemented in order to ensure the fulfillment of obligations in the future. The significance of such 

an audit is primarily due to the minimization of risks associated, inter alia, with the possibility of the counterparty’s 

insolvency, its bad faith. The article defines the need for a clear and objective verification of the counterparty before 

entering into a contract in order to ensure the fulfillment of business obligations, establishes doctrinal approaches to 

the legal nature of the counterparty’s verification before entering into a contract and the mechanism for conducting 

it, and analyzes current materials of judicial and arbitration practice.
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